



## Jorge Cálix impulsa el entusiasmo del Partido Liberal en Puerto Cortés

- *El evento marcó el lanzamiento oficial de Giancarlo Rodríguez como candidato a la alcaldía municipal de Puerto Cortés*
- *Cálix se perfila como la figura ideal para llevar al Partido Liberal de regreso a Casa Presidencial*

**Puerto Cortés, Cortés.** - Puerto Cortés se convirtió en el escenario de una verdadera fiesta política con la llegada de Jorge Cálix, líder del movimiento '**Juntos por el Cambio**', quien sigue despertando un notable entusiasmo entre los seguidores del partido de la bandera rojo, blanco y rojo.

Cálix, tras recorrer todo el país movilizando las bases liberales, fue recibido con aplausos, vítores y cánticos de apoyo durante el lanzamiento oficial de Giancarlo Rodríguez como candidato a la alcaldía municipal de Puerto Cortés.

"¡Tienen mi compromiso absoluto! Junto a Giancarlo Rodríguez, vamos a transformar la zona norte desde Casa Presidencial", declaró con firmeza el precandidato, quien además destacó el rol estratégico de Puerto Cortés como motor del desarrollo nacional.

El evento, que congregó a líderes y simpatizantes del Partido Liberal en la región, volvió a poner de manifiesto el poder de convocatoria de Cálix, algo que se ha evidenciado en cada localidad que visita. Con cada aparición pública, el movimiento **Juntos por el Cambio** sigue ganando fuerza, consolidando el resurgimiento del Partido Liberal.

Con reuniones como la de Puerto Cortés y otras que surgirán en los próximos días, se hace evidente la fortaleza del liderazgo de Cálix, quien, con el paso del tiempo, se perfila cada vez más como la figura ideal para llevar al Partido Liberal de vuelta a Casa Presidencial.